

Villa / Chalet en venta en Vélez de Benaudalla

995.000€

Referencia: R5222332 Dormitorios: 7 Baños: 4 Terreno: 610.052m² Construído: 450m²













Costa Tropical, Vélez de Benaudalla

Finca única en Vélez de Benaudalla, Granada En medio de la naturaleza virgen de Andalucía se encuentra esta finca especial con un terreno de nada menos que 60 hectáreas de bosque de pinos. Un lugar donde la tranquilidad, el espacio y la privacidad son evidentes, y donde se puede disfrutar a diario de las impresionantes vistas de las verdes colinas y las cumbres nevadas de Sierra Nevada. La vivienda fue construida en el año 2004 y tiene una superficie habitable de aproximadamente 382 m². Está rodeada por un terreno vallado de 60 hectáreas, en el que se encuentran, entre otros, unos 1000 almendros y olivos. La finca cuenta con siete habitaciones, entre ellas varios dormitorios, y tres cuartos de baño, además de un aseo para invitados. La casa dispone de conexión eléctrica y se calienta con una acogedora chimenea en el salón. Para el suministro de agua hay un pozo propio, así como dos amplios depósitos con una capacidad de 30 000 litros y 150 000 litros de agua de lluvia. Además, el terreno es apto para la caza privada. Distribución de la vivienda En la planta baja se encuentra un amplio salón-comedor semiabierto que recibe mucha luz y se puede distribuir de forma flexible. La chimenea de la entrada no solo proporciona calor, sino también un agradable ambiente rural. Desde el salón, una gran puerta corredera conduce al amplio balcón, que recorre toda la longitud de la casa y ofrece una vista panorámica de la naturaleza circundante. La cocina, decorada en madera oscura, está separada del salón y equipada con modernos electrodomésticos empotrados, entre los que se incluyen una cocina, un horno, una campana extractora, un lavavajillas y una nevera. Además, hay una práctica despensa. En la parte trasera de la planta baja hay tres cómodos dormitorios y un elegante cuarto de baño con doble lavabo y ducha a ras de suelo. Todos los cuartos de baño de la casa tienen luz natural. Una elegante escalera de mármol blanco conduce a la planta superior, donde se encuentra una acogedora habitación en la torre. Esta habitación ofrece unas vistas magníficas gracias a sus tres ventanas que dan al paisaje. El cuarto de baño en suite está equipado con un lavabo doble, un bidé y una bañera. El sótano ocupa toda la superficie de la casa y se ha convertido en espacio habitable adicional. Aquí encontrará una gran sala diáfana con tres habitaciones independientes y un cuarto de baño adicional con ducha. Esta planta se puede utilizar como alojamiento para invitados, estudio, gimnasio o sala de ocio, según se desee. Espacio exterior y entorno La finca está completamente vallada y se accede a ella a través de una puerta de entrada con cerradura desde la carretera principal. El enorme terreno se compone de bosques de pinos, olivares y laderas que alcanzan hasta 800 metros de altura. Este entorno natural ofrece numerosas posibilidades para practicar senderismo, caza, jardinería o simplemente relajarse en paz y privacidad. ¿Desea más información sobre esta propiedad? stijn@abracasabra.es +34669921784



Características:

Características Orientación Control climatico

Terraza Sureste Chimenea

Trastero
Baño privado
Piso de mármol

Terraza

Doble acristalamiento Armarios empotrados Casa de invitados

Lavadero Barbacoa

Apartamento para invitados

Sala de juegos

Sótano

Puntos de vista

Configuración

Condición

Good

Jardín

MarCerca de las tiendasMontañaCerca del marPanoramicCerca de la ciudad

País País

JardínPueblo de montañaBosqueCerca del bosqueLagoCerca del esquí

Lago Cerca del esquí
Ski
Muebles Cocina

OpcionalFully FittedPrivateSeguridadEstacionamientoUtilidadesComplejo cerradoCocheraElectricidad

Private Open

More Than One Covered

Cover

Casas de vacaciones

Inversión Lujo Reventa

Page: 3/3